



Polizeirevier Salzlandkreis

Polizeimeldungen

Kriminalitäts- und Verkehrsunfallgeschehen

Die Sammelmeldung erfolgt entsprechend dem Servicegedanken für eine tägliche Berichterstattung zur örtlichen Kriminalitäts- und Verkehrslage. Weiterhin wird über polizeiliche Erfolge und Kontroll- bzw. Präventionsmaßnahmen durch die Polizei des Salzlandkreises berichtet.

Unseburg (Dieseldiebstahl)

Am Freitagmorgen wurde der Diebstahl von Diesel auf einer Baustelle in der Walter-Husemann-Straße zur Anzeige gebracht. Die unbekanntes Täter hatten die Nachtstunden offenbar dazu benutzt sich gewaltsam Zugang zur Baustelle zu verschaffen und hier die nicht zusätzlich gesicherten Tanks eines Traktors und eines Radladers zu entleeren. Ersten Schätzung zufolge wurden etwa 200 Liter Diesel erbeutet. Die Ermittlungen wurden aufgenommen.

Schönebeck (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am frühen Freitagmorgen kontrollierte die Polizei einen Radfahrer, welcher in Schlangenlinien auf der Leipziger Straße unterwegs war. Während der Kontrolle konnte deutlicher Atemalkoholgeruch bei dem 28-jährigen wahrgenommen werden. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,81 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und ein Ermittlungsverfahren eingeleitet. Nach Abschluss aller notwendigen Maßnahmen zur Beweissicherung wurde der Mann am Kommissariat Schönebeck wieder entlassen.

Bernburg (Kontrolle Fahrtüchtigkeit)

Am Donnerstagnachmittag kontrollierte die Polizei eine Audi-Fahrerin, welche in der Halleschen Straße unterwegs war. Während der Kontrolle konnte Atemalkoholgeruch bei der 50-jährigen wahrgenommen werden. Ein freiwilliger Test erbrachte einen vorläufigen Wert von 1,03 Promille. Die Weiterfahrt wurde untersagt und die Durchführungen eines beweissicheren Atemalkoholtests in der Dienststelle angeboten. Diese Messung war aufgrund eines zu geringen Lungenvolumens leider nicht erfolgreich, was die Entnahme einer Blutprobe zur Beweissicherung erforderlich machte. Ein Bußgeldverfahren wurde eingeleitet, die Frau konnte nach Abschluss der polizeilichen Maßnahmen die Dienststelle verlassen.

Zeugenaufruf

nach Unfall auf der Landstraße 149 (Beesenlaublingen - Bebitz)

Am Mittwoch, den 22. November 2022, wurden durch einen bisher unbekanntem Fahrzeugführer auf der L149 zwischen Beesenlaublingen und Bebitz insgesamt 67 Leitpfosten, 7 Verkehrszeichen und ein Baum beschädigt. Die Feststellung wurde durch einen Zeugen getroffen, welcher das verursachende Fahrzeug allerdings nicht gesehen hatte. Die Polizei wurde zur Aufnahme der Beschädigungen eingesetzt und informierte die Straßenmeisterei über die Schäden. Anhand der festgestellten Schäden ist davon auszugehen, dass ein Fahrzeug mit Überbreite als Verursacher in Frage kommt. Es müsste selbst Schäden an der rechten Seite des Anhängers oder der Ladung aufweisen. Gemeldet wurde den die Schäden um 17:31 Uhr, was auch annähernd die Unfallzeit sein dürfte.

Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen. Ob der Fahrer die Beschädigungen wirklich mitbekommen hat ist unklar und Bestandteil dieser Ermittlungen. Zeugen und der Fahrer des Unfallfahrzeuges sollten sich bitte bei der Polizei des Salzlandkreises melden. Sie erreichen uns auch telefonisch unter 03471-3790.

(koma)

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Salzlandkreis Bereich Presse- und Öffentlichkeitsarbeit Franzstraße 35
06406 Bernburg Tel: +49 3471 379 402 Fax: +49 3471 379 210 mail: presse.prev-slk@polizei.sachsen-anhalt.de